

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **3.1 Strategi Penelitian**

Penelitian ini berjenis penelitian deskriptif, penelitian ini tidak merumuskan hipotesis. Diawali dengan analisis komparatif terhadap objek penelitian dengan konsep pembandingan dalam hal kebijakan akuntansi maupun penyajian laporan keuangan berdasarkan Pernyataan Standar Akuntansi Pemerintah (PSAP) No.13 Tentang Penyajian Laporan Keuangan BLU dan KEPMENKES RI No.191/MENKES/SK/V/2013 Tentang Pedoman Akuntansi Badan Layanan Umum (PBLU).

#### **3.2 Jenis Data**

Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data subjek yang merupakan data penelitian yang diberikan oleh responden dalam hal ini adalah staf keuangan dan akuntansi RSU Persahabatan Jakarta dan dokumenter yang berupa laporan keuangan RSU Persahabatan Jakarta.

#### **3.3 Teknik Pengumpulan Data**

Metode pengumpulan data yang dilakukan untuk mendapatkan informasi menggunakan data primer dan data sekunder. Data primer diperoleh dengan mengungkapkan pertanyaan kepada responden. Wawancara ini bersifat terstruktur dan dilakukan kepada pihak manajemen Rumah Sakit Umum Persahabatan Jakarta, khususnya dengan bagian Keuangan dan Akuntansi RSU Persahabatan Jakarta. Bapak R sebagai responden memberikan informasi mengenai pencatatan, pelaporan dan pengungkapan laporan keuangan RSUP Persahabatan. Serta data sekunder daeidokumentasi yang berupa data sejarah perusahaan, bidang usaha perusahaan dan laporan kinerja RSU Persahabatan Jakarta.

### **3.4 Metode Analisis Data**

Langkah-langkah yang perlu dilakukan dalam prosedur analisis data adalah sebagai berikut: Mengidentifikasi format pelaporan yang digunakan; Mengidentifikasi pengklasifikasian Realisasi Anggaran; Mengidentifikasi pengklasifikasian Perubahan Saldo Anggaran Lebih; Mengidentifikasi pengklasifikasian aset lancar, aset tetap aset lainnya dan kewajiban; Mengidentifikasi pengklasifikasian terhadap pendapatan dan beban; Mengidentifikasi pengklasifikasian arus kas masuk dan arus kas keluar; Mengidentifikasi pengklasifikasian Perubahan Ekuitas.

Apabila laporan keuangan RSU Persahabatan Jakarta dianalisis dengan Pernyataan Standar Akuntansi Pemerintah (PSAP) No.13 Tentang Penyajian Laporan Keuangan BLU dan KEPMENKES RI No.191/MENKES/SK/V/2013 Tentang Pedoman Akuntansi Badan Layanan Umum (PBLU) maka penyajian akun tersebut dikatakan baik dan sesuai dengan aturan yang berlaku.